



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Maria Luisa Segoviano: “Nadie aborda la reforma de la casación que podría ser útil para que esta Sala se centrase en los temas importantes”

Magistrada del Tribunal Supremo desde el 2006 y presidenta de su Sala Social desde septiembre del 2020, **Maria Luisa Segoviano** encara su jubilación forzosa con el ánimo de haber contribuido a la mejora de las relaciones laborales de nuestro país, pese a las carencias de nuestra Justicia que salpican el funcionamiento de esta Sala en la que hay **6.000 asuntos pendientes de resolver**.

Este pasado sábado en el **XXII Congreso de la Asociación Nacional de Laboralistas (ASNALA)** volvió a impartir una ponencia clave sobre la vulneración de derechos fundamentales en las relaciones de trabajo ante un auditorium lleno de juristas que buscan soluciones al colapso judicial y a la cascada de normativa legislativa que define nuestro actual derecho del trabajo.

“Los jueces no podemos olvidarnos de la realidad que nos rodea cuando dictamos sentencia”, explica a *Economist & Jurist* esta jurista que ahora se jubila como marca la ley y que ha marcado una trayectoria brillante en el derecho del trabajo.

Maria Luisa Segoviano es partidaria de una reforma de la casacion de la sala Social para que ésta pueda centrarse en los temas realmente de interés (Foto: Luisja Sánchez/E&J)

Es la hora del adiós, de volcarse de nuevo a la formación, campo que ya conoce porque no en vano estuvo veinte años impartiendo derecho procesal en su Valladolid natal (“si no hubiera sido j ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |